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Antrag zur Sitzung 15.11.2023 
 

Lehrerparkplätze auch für die Sportnutzung öffnen 
 

 
Der Bezirksausschuss bittet das Referat für Bildung und Sport, die Lehrerparkplätze in der 
Grundschule an der Gustl-Bayrhammer-Straße für Sportnutzer auf dem Gelände und den 
Hallen der Schule am Nachmittag und Abends zu öffnen.  
Für die große Tiefgarage am Sportcampus in Freiham ist mit einem Konzept darzustellen, 
wie diese gesicherte Parkanlage für Sportnutzer geöffnet werden kann. 
Weiter bitten wir das Referat um Mitteilung, an welchen Standorten im Stadtbezirk 
Nachmittags oder Abends Sportnutzung der Sportanlagen und Hallen erfolgt und die 
Lehrerparkplätze den Nutzern zur Verfügung stehen. 
 
Ein Ziel muss es sein, dass alle freien Parkplätze auch außerhalb der Schulzeiten und über 
das Lehrpersonal hinaus zur Verfügung steht.  
 
Begründung: 
Die Schulsportanlagen im Stadtbezirk sind, wie im gesamten Stadtgebiet, so stark 
nachgefragt, so dass es zu Wartelisten für Nutzungszeiten kommt.  
Das ist sehr erfreulich, zeigt aber auch den starken Druck.  
Vielmals erfolgt die Belegungszeit mit nicht standortnahen Vereinen und Nutzern, sondern 
ist, je nach Sportsparte auch mit einem größeren Einzugsgebiet verbunden. Das führt dazu, 
dass viele Nutzer mit dem Auto kommen. Aber auch Trainer haben oftmals Equipment und 
Unterlagen zu befördern und sind auf ein Fahrzeug angewiesen. 
Die Parkplätze für Lehrer stehen genau zu diesen Nutzungszeiten überwiegend leer. Oder 
sind elektronisch (durch Schranken und elektronische Codes) gesichert, wo nur ein kleiner 
Nutzerkreis Zugriff hat.  
Diese Flächen sollten aber jederzeit effizient genutzt werden. 
Es darf nicht zu einem Leerstand kommen, während draußen ein reger Parksuchverkehr 
herrscht. Gerade in Umgebungen, wo Parkplätze Mangelware sind und diese oftmals 
Abends durch die Anwohner dringend benötigt werden. 
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